

L'enseigne Heiko ouvre sa première adresse normande sur la Presqu'île de Caen

Avis aux amateurs de nouveauté et de cuisine qui fait voyager : Heiko, enseigne de poké bowls, débarque à Caen. Depuis le 15 novembre, petits et grands gourmands peuvent savourer les déclinaisons salées et sucrés de ce plat traditionnel hawaïen. De quoi s'évader dès la première bouchée !

Enseigne d'origine bordelaise, Heiko a choisi la Presqu'île de Caen pour sa première implantation sur le territoire normand.

Une implantation qui mise sur l'avenir

Pour Mickaël et Sébastien, les responsables du restaurant, le choix de la Presqu'île de Caen s'est tout naturellement imposé.

Ce projet d'intérêt majeur qui s'étend sur 300 hectares illustre le dynamisme d'un territoire qui connaît actuellement un fort développement. A cheval sur 3 communes (Caen, Hérouville-Saint-Clair et Mondeville), l'aménagement de la Presqu'île s'est d'ores et déjà concrétisé par plusieurs infrastructures culturelles, un palais de justice et des logements; prémices d'une transformation qui va se poursuivre et s'amplifier sur de nombreuses années.

Selon eux, le restaurant va bénéficier de son emplacement compte tenu de l'inévitable expansion de la fréquentation du quartier. Comme l'expliquent les nouveaux franchisés : « *Nous sommes situés à la jonction entre le dernier quartier commercial rénové du centre-ville "les Rives de l'Orne" et le centre-ville, avec le port de Caen au milieu.* »

Le quartier bénéficie également d'un environnement calme et d'un accès aux mobilités douces avec un arrêt de tramway à 5 mn du restaurant. Les structures culturelles à proximité (salle de concert « Le Cargo » et maison de la culture « Le Pavillon ») vont faire du restaurant Heiko l'endroit idéal pour se poser après un concert ou une expo.

Au menu de ce nouvel établissement, des poké bowls gourmands, adaptés aussi bien aux nouvelles tendances de consommation qu'aux saisons. A savourer sans modération dès l'ouverture officielle du restaurant de Caen le mardi 15 novembre à 11h30 !

Chez Heiko, les approvisionnements en fruits et légumes sont faits au maximum auprès de producteurs locaux. Les produits sont travaillés sur place par un préparateur en cuisine. Classiques ou signature, les pokés bowls maison ont été créés par les équipes

d'Heiko pour respecter saveurs et qualité. Les recettes proposées peuvent toutes être adaptées aux régimes végétariens et vegans.

Et de huit pour Heiko !

Lancée en 2018 à Bordeaux, l'aventure Heiko est en pleine expansion. Si le restaurant de Caen est la première implantation de l'enseigne en Normandie, c'est déjà le 8ème établissement pour ce concept innovant de restauration rapide et saine. Outre ses cinq adresses en Gironde (Bordeaux, Bègles, Mérignac et Sainte-Eulalie), Heiko s'est également implanté à Nantes et à Saint Barthélémy.

Le lancement de la nouvelle franchise à Caen est aussi une histoire d'amitié. Copains depuis l'enfance, Sébastien et Mickaël ont commencé par rouler leur bosse chacun de leur côté. Après avoir travaillé pour de nombreux hôtels et restaurants parisiens, Sébastien avait choisi de rentrer aux Antilles dont sa mère est originaire. Séduit par le concept Heiko, il a ouvert la franchise de Saint-Barth en 2021. Mickaël, normand depuis l'âge de 11 ans, a débuté sa carrière dans le secteur bancaire et exercé différents métiers. Tous deux se sont retrouvés autour du plaisir d'entreprendre, des valeurs positives véhiculées par l'enseigne et de la pertinence de s'installer dans un quartier en devenir, à l'image de la Presqu'île de Caen.

Entreprise jeune, dynamique et moderne, l'enseigne Heiko ne compte pas s'arrêter en si bon chemin. Entre succursales et franchisés, Heiko enregistre une croissance rapide et cible les grandes métropoles pour de prochaines ouvertures.

Informations pratiques :

Heiko Caen
13 Quai Francois Mitterand
Presqu'île
14000 Caen
Tél : 02.50.53.12.46

www.heiko-poke.com

Horaires d'ouverture : 11h30 - 22h00 et le dimanche 18h30 - 22h00

A propos de Heiko

Créée en 2018 par Ugo et Bastien, Heiko est une enseigne de restauration rapide de pokés bowls. Elle s'adapte aux besoins locaux, est 100% transparente avec ses clients et propose des pokés très gourmands. Prônant le fastgood, une cuisine rapide à base de produits frais et à la qualité contrôlée, Heiko a su se faire une place sur le marché girondin. La marque connaît une notoriété grandissante et compte aujourd'hui huit restaurants sur l'ensemble du territoire français (France métropolitaine et Saint Barthélemy), dont cinq franchises.